
 Frak%on in der Bezirksvertretung Bielefeld - Mi7e  

   

Frau  
Bezirksbürgermeisterin Hennke 
Bezirksvertretung Mi5e 
der Stadt Bielefeld 
per Mail 
über das Büro des Rates 

                             31.05.2023 

Änderungsantrag TOP 7.3.1  zur Sitzung der Bezirksvertretung Mi5e am 01.06.2023 

Verkehrskonzept 5. Kanton - Hier: Änderungsvorschlag zu dem Antrag von B90/Die Grünen 

Antragstext der Grünen: „Die Verwaltung wird beau1ragt ein Umsetzungskonzept für die im 
Verkehrskonzept unter Punkt "5.4.2 Maßnahmen zur erweiterten Verkehrsberuhigung" zu 
erstellen. Ziel ist es, zu prüfen, inwieweit diese Maßnahmen schnell umzusetzen sind.“ 

Ergänzend zu dem Antrag der Grünen stellen wir folgenden Änderungsantrag:  
Insbesondere folgende Punkte sollen mit einer entsprechende Priorität geplant bzw. als 
ergänzende Maßnahme mit aufgegriffen werden. Vor einer Beschlussfassung über 
konkrete Vorschläge ist die BV Mi7e in der Sitzung nach der Sommerpause zu beteiligen:  

- Die im Konzept vorgesehenen Querungshilfen in der Bleichstraße werden vordringlich 
geplant.  

- Die vorgeschlagenen sogenannten Verkehrszellen sollen in Form mobiler Pollerlösungen 
versuchsweise eingerichtet werden, um die erhoVen, verkehrsberuhigenden Effekte 
über eine adäquaten Zeitraum testen zu können.  

- Dabei ist für die Straßen Petristraße und Bleichstraße eine Lösung mit den 
Verkehrsbetrieben MoBiel anzustreben (z. B. mit Hilfe einer mobilen Bedarfsschranke, 
die nur von den Bussen oder Re7ungsfahrzeugen passiert werden kann).  

- Sollte dieses nicht ohne weiteres möglich sein, soll eine entsprechend kleinere, mobile 
Pollerlösung das Quar%er vor Durchfahrungen schützen.  

- In der zeitlich eingeschränkten Versuchsphase sollen vorerst keine Parkplätze en]allen.  
- Für die viel befahrene Ziegelstraße sind konkrete verkehrsberuhigende Maßnahmen zu 

entwickeln und vorzustellen.  
- Mit den Verkehrsbetrieben MoBiel wird nach einer Lösung gesucht, die häufig tagsüber 

en]allenden Fahrten der Linie 26 nach Heepen regelmäßig staainden zu lassen.  
- Eine Takterweiterung der Linie 23 soll geprüd werden.  

Begründung: Erfolgt mündlich 

Mit freundlichen Grüßen 
gez. Frederik Suchla
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